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1 箱根町の廃棄物

対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.箱根町の下水道事

業について 

 

 平成 22年度から、新たな分別収集が始

まり 5年が経ちました。今年の 4月、朝

日新聞に、ごみの減量化の各市町村のデ

ータが載っておりました。箱根町は 1 人

1 日の排出量は 1506ｇ、1 人当たりの経

費 38,315円、リサイクル率は 7％でした。

ちなみに、鎌倉市は 1人 1日の排出量は

770ｇ、1人当たりの経費 9,569円、リサ

イクル率は 48.8％でございました。当町

は、国際観光地でもあり、年間 2000 万

人という観光客の方が来られております

ので、数字だけで判断はできませんが、

今後の取り組みについてお伺いします。 

①箱根町の現状況と今後の取り組みにつ

いて 

②生ごみや剪定枝の資源化の方策につい

て 

 

 各地域で財源不足の説明会が開催さ

れ、行財政改革アクションプランが示さ

れ、使用料、手数料の見直し等掲げられ

ました。 

 下水道事業におきましても、より一層

の経営改善、事業の執行の見直し等が必

要であると思います。大涌谷の火山活動

や観光客の減少、それに伴う下水道使用

料の減収が推察されます。 

そこで、下水道事業の安定的経営の取り

組みについてお伺いします。 

①財源不足に対する町の考え方の資料で



 ２ 

は、都市基盤整備、下水道への支援、下

水道事業の運営費として、一般会計より

3億 6千万円が繰り出されておりますが、

具体的な支出についてお伺いします。 

②大涌谷の影響により使用料が減少され

ると思いますが、その状況についてお伺

いします。 

③経営改善のため接続率の向上や面整備

の取り組みについてお伺いします。 

④第 3 号公共下水道の進捗状況について

お伺いします。 

 


